

Magallanes honra el rol de la mujer en la sociedad

25 mujeres magallánicas son reconocidas por su aporte en diversas áreas

● En una emotiva ceremonia organizada por el Gobierno Regional de Magallanes, se destacó el esfuerzo y la trayectoria de mujeres que han dejado huella en la educación, el deporte, la ciencia, el emprendimiento y otras disciplinas fundamentales para la comunidad.

Fernando Cumare

periodistas@elpinguino.com

En el marco del Día Internacional de la Mujer, que se celebra hoy, el Gobierno Regional de Magallanes y la Antártica Chilena realizó ayer una ceremonia de reconocimiento a 25 mujeres que han contribuido significativamente en diversos ámbitos.

La actividad tuvo lugar en la Sociedad de Instrucción Popular, en Punta Arenas, y contó con la presencia del Gobernador Regional Jorge Flies Añón y los consejeros regionales Ximena Montaña Velásquez, Antonio Bradasic Sillard y Juan Morano Cornejo.

Durante la ceremonia, el Gobernador Flies destacó el camino de lucha que las mujeres han recorrido para alcanzar mayores espacios de equidad. "La

historia ha sido egoísta con las mujeres en cuanto a oportunidades y derechos, pero gracias a su esfuerzo han logrado avances fundamentales, desde el derecho a voto en 1949 hasta su protagonismo en diversos sectores", señaló.

Asimismo, enfatizó la importancia de seguir impulsando iniciativas para reducir la brecha de género: "Todo lo que hagamos para reconocer su labor sigue siendo insuficiente frente a la deuda histórica que tenemos como sociedad".

Las homenajeadas representan distintas disciplinas, desde la educación y el deporte hasta el emprendimiento y la investigación científica.

Entre ellas, Carolina Andrade Bárcena, jefa de Bodega en la empresa EBCO, quien destacó la evolución de la inclusión femenina en la construcción: "Hace siete años

éramos cuatro mujeres en una obra, hoy somos 25".

Por su parte, Ingrid Hebel Carreño, Ph.D. en Ciencias Naturales y académica de la Universidad de Magallanes, valoró el reconocimiento al trabajo científico: "Uno cree que la investigación es invisible, pero ver que nuestro trabajo tiene impacto en la región es gratificante".

La ceremonia se enmarcó en la consigna de la ONU para 2025: "Para las mujeres y niñas en toda su diversidad: derechos, igualdad y empoderamiento", un llamado a fortalecer la equidad y las oportunidades para todas.

Con este reconocimiento, el Gobierno Regional reafirma su compromiso con la valoración del rol femenino en la sociedad y el impulso de políticas que fomenten la inclusión y la equidad de género.



CEBINA

Las condecoradas recibieron su reconocimiento de manos del Gobernador Jorge Flies y los consejeros regionales Ximena Montaña, Antonio Bradasic Sillard y Juan Morano Cornejo.